

小海高等学校生活指導係発行

## 班室盗難から学ぶべきこと

生徒諸君も充分知っているとおりに班室盗難がありました。全校生徒諸君の前で教頭先生が述べられていた通り、文化祭中の諸君の頑張りに「水を差す」ような事件でした。

今回の件を教訓として先生も生徒も班室の利用方法、ひいては班活動全体についてよく考えるべき時期に来ているのではないかと思います。

カギの管理については顧問の先生と連絡を密にしてしっかり行うようにして下さい。班室利用可能時間は朝と放課後です。班室には班活動で使う用具を保管しておきましょう。班活動は基本的に18時に終了というのが原則です。大会前等は延長も可能ですが、その際は顧問の先生と班員がしっかり連携するようにして下さい。まずは18時には班活動を終了出来るようにしましょう。短い時間でも充実した活動内容になるように工夫をすることも大切であると思います。また、今後は日没が早くなってきます。特に下校の際はなるべく明るいうちに下校して下さい。下校する場合は一人ではなく出来る限り集団で下校するようにして下さい。今後は進路指導でも遅くなって下校する諸君もいるかと思っています。先生方やお家の方と連絡を密にして下さい。

## 衣替えの前に寒いのであれば

衣替えは10月からです。中間着（学校指定のセーター）は10月から着用可能となります。9月28日（水）に中間着の販売を行いますので、必要な生徒諸君は購入して下さい。今後9月中でも寒い日が予想されます。以下の服装に関する決まりを確認して下さい。

- ・夏服の着用期間でもブレザーを着用することが可能。ただしポロシャツの上にブレザーは着用出来ない。
- ・女子は年間を通じてスラックスを着用することが可能。

今後の予定から

## 服装・頭髪検査

9月13日（火）朝、昇降口にて実施する予定です。5月に実施したやり方と同じです。3年生はこれから就職・進学試験が始まります。そのためにも身だしなみを整えてください。進路先の面接官の先生方はその道のプロです。直前になって直しても相手には普段の姿が分かかってしまいます。3年生に限りませんが学習も身だしなみも日頃の取り組みが大切です。



## 秋の交通安全運動

9月14日～16日（金）の3日間で実施します。こちらの内容は春の交通安全運動と同様です。駅頭や信号等で日頃の諸君を見ていて特に注意してほしい点は以下の通りです。

- ・狭い道路では横に並ばずに通行して下さい。（特に馬流地区と本間川地区内）
- ・信号はしっかりと守り、横断歩道をきちんと横断するようにしましょう。
- ・自転車は夕暮れ時は早めに点灯するように心がけて下さい。（登下校以外でも！）